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明日をめざして１５号
自立 共生そして挑戦

「練習に疲れたとき、自分に私は疲れていないと言い聞かせる。だから、
もっと自分を追い込むことができる。もしあなたがつかれた、もうダメだ
と自分に言い聞かせたら、身体はその言葉通りになる」－ 2012ロンドン
五輪にて女子100ｍハードルで銅メダルを受賞したケリー選手（米）の

ことばです。東京オリンピック開催までひと月を切りました。開催か中止かは別に
して、オリンピックはいつも私たちに勇気と希望を与えてくれます。

アメリカは科学的根拠に基づくスポーツ指導を展開し、いわゆる「根性論」とは
無縁と思われがちです。しかし選手は皆、grit（根性）が勝敗を左右することを認
識しており、内面をハードに鍛えて競技に臨みます。

これから夏の大会を目指す泉中生も、限られた時間・空間ではありますが、自
分の可能性に挑戦してほしいと思います。

泉が丘中の教育活動は、順調に進んでいます！

保護者の皆様、地域の皆様、こんにちは。校長の山崎です。今年の梅雨入りは
早いのかなと思わせるほど5月の中旬は雨天の日が多く、毎日天気予報をチェッ
クしては体育大会や２年生の鎌倉校外学習が雨を避けて実施できることを祈って
いました。幸いなことに、どちらも程よい天候の中で行うことができ、ほっと胸
をなでおろしています。様々なご協力、ありがとうございました。
🌂 ☂ ☔ 🌂 ☂ ☔ 🌂 ☂ ☔ 🌂 ☂ ☔ 🌂 ☂ ☔

私たち教職員は行事を大切にしています。それは普段の授業で
学んだ知識や技能、考え方や表現の仕方などを総合的に活かすこ
とのできる場だと考えるからです。とりわけ体育大会などは、委
員会や部活動など学級・学年を超えた様々な集団が組織的に関わ
るので、生徒にとってはまたとない勉強の場となっています。活
躍の場面は人それぞれ。ちなみに山崎は今年もじゃんけんで立ち
はだかり、美術部から似顔絵を頂いて大いに楽しみました！
♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠ ♥ ♠

前号の写真は職員玄関近くに一本だけある梅の木だったのです
が、先日たわわに実った梅の実を竹籠いっぱいに収穫させていた
だきました。幾度かの風雨で落ちてしまったのもありましたが、
その数じつに128個、重さにして約２㎏もありました。早速、保
存瓶と氷砂糖を用意し、梅シロップ作りを始めました。初夏に爽
やかな梅ジュースができますように。シュワー💦



５月に行われた体育大会、学年種目の大縄跳びで見せてくれた３年生の
姿には心を打たれました。どのクラスも一筋縄ではいかない時期を試行錯
誤を繰り返しながら徐々に団結を深めていきました。本番では気持ちを一
つにして、汗をかきながら必死に取り組んでいる姿が美しかったです。３
年生にとって今後のすべての行事が「中学校最後」となります。仲間と過
ごす貴重な時間を大切にしてもらいたいです。合唱も期待しています。
前期中間試験を振り返って、学習への取組をより高めてもらいたいです。

３学年

学年から

梅

２年生は、５月２８日（金）に鎌倉校外学習がありました。梅雨の季節が近
づき、天候が不安定で心配されましたが、当日は晴天に恵まれ、無事に全ての
班がチェックポイントを通過し予定どおりに帰ってくることができました。た
った１日の鎌倉校外学習でしたが、自分たちで計画したコースを廻り、鎌倉の
歴史や自然保護について考えることができました。また、自分自身を振り返り
、課題をみつけたことなど…それぞれの思い出ができました。 来年は修学旅行
です。この経験を生かして、さらに充実したものしていきたいです。

体育大会は、練習の段階から交流級の授業に参加し、当日も個人種目や
学年種目で交流級の仲間と一緒に競技することができました。応援席でも
同じ色を応援したり、友達と会話したり、楽しそうに過ごす姿が見られま
した。教室に戻ってきて、「楽しかったー」「学年種目頑張ったよー」と
報告してくれる日焼けした笑顔から、生徒の成長を感じました。今回の体
育大会を通して、深まった交流を次の文化発表会「合唱コンクール」につ
なげていってほしいと思います。

中学校で初めての体育大会では、全力で競技に臨み、級友や同じ色の上
級生を一生懸命に応援することができました。この行事を通して、準備の
過程からどのように取り組めたのかが、結果よりも大切だということを学
ぶことができました。今度は合唱コンクールでも、練習の段階から、お互
いがプラスの声かけをし合って、高め合える集団つくりを目指していきた
いです。また、初めての定期試験を受けて、日々の授業に取り組む姿勢を
見直す良い機会となり、家庭学習の習慣化という課題も見えてきました。

個別支援

1学年

２学年



今月の記事

６月

第５１回体育大会が行われました
泉が丘中学校では、５月２０日に体育大会が行われました。天候が不安定との予報が出ており、

当日の開催が危ぶまれましたが、生徒の思いが届いたのか、当日は雨が降り始めるまでにすべて
のプログラムを行うことができました。
当日は様々な係・委員会・部活動生徒が体育大会運営のために頑張ってくれました。クラスの

みんなをまとめてくれた体育大会実行委員。用具係として競技の準備を務めてくれた文化発表会
実行委員。公平・公正な勝負にするために、着順の管理をしてくれた学級委員や、得点の記録・
入力をしてくれた図書委員。ダンスで水分補給の大切さを教えてくれた保健委員や、音楽や実況
などの楽しい放送をしてくれた広報委員。受付のセッティングや「ソシャール・ディスタンス」
などの注意喚起のポスターを制作、掲示してくれた福祉委員。他にも、陸上部や美術部、吹奏楽
部などの生徒の協力がありました。
体育大会の運営に協力してくれた係・委員会・部活動生徒のみんな、本当にありがとう！

実行委員長
３年松井さん

体育大会実行委員 優勝は緑組！
今年のスローガン

図書委員

学級委員

福祉委員

保健委員 文化発表会実行委員 広報委員

～学級旗～



専任の部屋

いよいよ夏が近づいてきています！汗をかく季節です💦

汗をかくとべたべたしていやな気分になりますが、汗には大切な役割があります！
◎なんのために汗をかくのか？！
汗は蒸発する時に体の熱を奪います。どんなに運動しても体温が上がりすぎないの

は汗のおかげです！
◎汗はなぜくさくなる？
体温調節のためにでる汗は９９％が水です。なので、出たばかりの汗は臭くありま

せん。放っておくと細菌が増えて臭くなります。こまめにふきとりましょう！

５月に行われた体育大会では保健委員会の生徒が水分補給の呼び
かけ行いました！時間がない中、長縄の練習をしたり、ダンスの
練習をしたりと楽しく保健委員会の活動を行うことができまし
た！来年度は何をやるのか…今から楽しみです♪

保健室

7月11日～7月20日夏の交通安全事故防止運動

① 自転車・二輪車の交通事故防止 ② 子どもと高齢者の交通事故防止
③ 横断歩道における歩行者優先の徹底 ④ 飲酒運転の根絶
⑤ 放置自転車・バイクの追放 ⑥ 暴走族の追放
⑦ 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
⑧ 夕暮れ時の前照灯の早目の点灯と走行用前照灯の効果的活用
⑨ 踏切の交通事故防止

ビーガルくん登録用ＧＲ
空メール後登録してください。

ピーガルくん 子ども安全メール
神奈川県警察では、子どもや女性を犯罪から守るための情報を電子メールで携帯電話

とパソコンにお知らせするサービスをおこなっています。詳しくは、神奈川県警ＨＰ
（https://www.police.pref.kanagawa.jp/mes/mesd5010.htm）をご覧ください。

ご協力ありがとうございました！

５月２０日に行われた体育大会は、PTA本部役員及びPTA
各委員のみなさまのご協力で、無事開催することができました。
受付業務、警備誘導、写真撮影などお忙しい中ご協力いただき
本当にありがとうございました。
今後とも本校の教育活動にご支援、ご協力をお願いします。

体育大会では沢山の声援とご協力をありがとうございました。行事を終えて仲間の絆が深
まっているのを感じます。1週間後には、2年生は鎌倉校外学習へ行きました。昨年度行
うことができなかった行事を行うことができ、嬉しく思います。

https://www.police.pref.kanagawa.jp/mes/mesd5010.htm

